

# *Le président de l'Assemblée Nationale reçoit le Premier ministre algérien*

---



La Havane, 13 oct. (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a reçu ce mercredi à La Havane, le Premier ministre algérien, Abdelmalek Sellal, qui réalise une visite officielle dans notre pays.

«Cuba et l'Algérie sont unies par des liens étroits d'amitié et de solidarité.» a signalé le président du parlement cubain.

Il a d'autre part rappelé que l'Algérie a été la destination de la première mission médicale internationaliste de notre pays. «Le début, a-t-il souligné, d'une histoire de coopération que nous avons écrite dans une centaine de pays.

De son côté, le chef du gouvernement algérien a rappelé que les plus grands leaders de la Révolution algérienne ont visité notre pays et souligné que ses compatriotes ressentent un grand respect et une grande amitié envers le peuple cubain.

«La Révolution cubaine et la révolution algérienne ont les mêmes objectifs. Si dans le passé, la lutte pour la libération nous a rapprochés, aujourd'hui c'est le combat pour le progrès qui nous unit » a ajouté Abdelmalek Sellal.

A son arrivée à La Havane, le Premier ministre algérien a déclaré être porteur d'un message de salutations du président Abdelaziz Bouteflika pour son homologue cubain, Raul Castro, ainsi que pour Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108601-le-president-de-lassemblee-nationale-recoit-le-premier-ministre-algerien>



**Radio Habana Cuba**